



# 上小っ子

## たがいの思いを交換し合った！ 6年生を送る会！

2月24日(金)の3・4校時に「6年生を送る会」を実施しました。次年度の児童会執行部及び5年生がリードしながら、「上小のリーダー6年生 たくさんの感謝で送り出そう～ありがとうの気持ちを笑顔いっぱい伝える会にしよう～」のテーマの下に、在校生が力を合わせて準備を進めました。会場の飾りつけ、プレゼント、各学年のビデオメッセージ等どれも6年生への感謝の気持ちがいっぱい感じられるものでした。当日は、感染症対策のために、4・5・6年生は体育館で、1・2・3年生は録画した映像を各教室で視聴する形を取りました。感染症対策で様々な制限はありましたが、工夫してとても心温まる素敵な会になりました。

一人一人がスポットライトを浴び、温かい拍手で迎えられた「6年生入場」。「6年生の好きな教科は？」「6年生の将来の夢は？」等6年生への親しみが一層深まる内容だった「6年生クイズ」。6年生への感謝の気持ちがいっぱい表れていた「在校生からのメッセージ」。6年生を勇気づける応援と6年生と共に踊った「南中ソーラン」を披露した「5年生の応援」。そして、6年生から在校生へ思いの込められた「メッセージ」とダンス「ジャンボロミッキー」。厳粛な雰囲気の中6年生の思いを引き継いだ「伝統の火」。会の様々な場面で、在校生の6年生への感謝の思い、6年生の在校生を愛する思い・上小を愛する思いを交換し合う素敵な会となりました。

6年生にとっては、在校生の感謝の思いを受け取り、卒業に向けてさらに強い気持ちをもつ機会になったことでしょう。次年度児童会執行部、5年生にとっては、立派に責任を果たし、自信になったことでしょう。1～4年生までは進級に向けての思いを強くしたことでしょう。卒業・進級に向けて、それぞれが大きく成長する契機になった素晴らしい6年生を送る会になりました。



6年生入場



6年生クイズ



在校生からのメッセージ



5年生の応援



6年生から在校生へ  
メッセージ



6年生から  
「ジャンボロミッキー」

## 学校・保護者・地域と協働するために 第3回学校運営協議会

2月22日(水)に第3回学校運営協議会を開催しました。今回の学校運営協議会の主な目的は、本年度の教育活動を振り返り、学校評価結果に基づいて、次年度に向けた方向性を検討することでした。会議の中で、学校評価結果より課題として示された「読書の習慣化」及び「家庭学習の充実」について意見交換を行いました。頂いたご意見を生かし、学校と保護者の皆様と協力して、子どもたちの読書意欲及び家庭学習の向上に努めていきたいと思ひます。また、本校では学校の教育活動の更なる充実のために、保護者・地域の方々のご支援・ご協力をお願いしたいと検討しています。そこで、学校の様々な教育活動の充実を図る地域人材の活用について話し合いを行いました。頂いたご意見を生かし、学校から発信していきたいと存じますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

